

Disko-Meile

Situation auf der Disko – Meile Fortsetzung des Projektes „Pro Meile“

Der Beirat Mitte hat in seiner Sitzung am 16.4.2007 den folgenden Beschluss zur Situation Disko – Meile gefasst:

Der Beirat Mitte unterstützt weiterhin das Projekt „Pro Meile“.

Der Beirat sieht in dem Projekt einen wichtigen Bestandteil des Jugendschutzes, der Jugendberatung und präventiven Arbeit. Der Beirat hält die Finanzierung dieses Projekts für dringlicher, als die Finanzierung einer Videoüberwachung oder die Umsetzung eines Beleuchtungskonzepts.

Das Projekt arbeitet mit einer großen Zahl ehrenamtlicher Bürgerinnen und Bürger. Für dieses Engagement bedankt sich der Beirat ausdrücklich. Diese Arbeit braucht aber professionelle und finanzierte Mitarbeiter/innen um die Kontinuität und Qualität der Arbeit abzusichern.

Auch die Diskotheken- Betreiber stehen in einer Verantwortung inhaltlicher und finanzieller Art.

Es ist dem Beirat wichtig, dass das Projekt „Pro Meile“ so schnell wie möglich beginnt und eine längerfristige Finanzierung entwickelt wird, die gesamtbremsisch betrachtet werden sollte.